
 
 

Campo Bom, 01 de fevereiro de 2024 
 

REQUERIMENTO 
 

Senhor Presidente da Câmara Municipal de Campo Bom/RS  
 
Os vereadores que subscrevem requerem que após trâmites regimentais, seja analisado 

pelos nobres pares, e se acatado e aprovado, seja encaminhado ao executivo municipal o 
seguinte REQUERIMENTO: ______/2024. 
 

Reivindicações do 1° Fórum da Pessoa Idosa de Campo Bom 

 

Excelentíssimo Senhor Prefeito, 
 

Nós, participantes do 1° Fórum da Pessoa Idosa de Campo Bom, realizado em 03 de 
outubro de 2023, gostaríamos de expressar nossas preocupações e expectativas para melhorar 
a qualidade de vida dos idosos em nossa comunidade. 
 
1) Desconto nas consultas e exames: Reconhecemos as limitações legais, mas sugerimos 
explorar parcerias com instituições que oferecem descontos, como a associação dos 
aposentados. 
 
2) Manual/Cartilha da Pessoa Idosa: Propomos a criação de um guia abrangente, destacando 
serviços e atendimentos disponíveis para a população idosa em Campo Bom. 
 
3) Acessibilidade em espaços públicos: Recomendamos um projeto vinculado à liberação de 
documentos (habite-se), garantindo que novas construções incorporem acessibilidade nas 
calçadas e prédios públicos. 
 
4) Fiscalização de passeios públicos e infraestrutura nos bairros: Solicitamos a vigilância 
constante para garantir ambientes seguros e acessíveis aos idosos. 
 
5) Casa de convivência e lazer: Apoiamos a criação de espaços dedicados ao lazer e atividades 
físicas para os idosos, como o Centro Dia (Requerimento encaminhado em 2023 pelos 
vereadores). 
 
6) Manutenção de academias ao ar livre: Pedimos a manutenção desses espaços, essenciais 
para a saúde dos idosos. 
 



7) Fortalecimento de grupos de idosos: Propomos políticas públicas que promovam a coesão 
e o apoio mútuo entre os idosos. 
 
8) Profissionais de saúde especializados: Instamos a contratação de médicos geriatras, 
fisioterapeutas, traumatologistas, nutricionistas, entre outros, para atender às necessidades 
específicas dos idosos. 
 
9) Capacitação de agentes de saúde: Solicitamos treinamentos para garantir que os 
profissionais estejam aptos a lidar com as demandas da população idosa. 
 
10) Programa de Atenção à Pessoa Idosa (PAPI): Propomos o desenvolvimento de um 
programa abrangente para atender às necessidades específicas dos idosos. 
 
11) Reforço na equipe técnica do SUAS: Diante da crescente demanda, sugerimos investir 
em mais servidores públicos especializados em assistência social para idosos. 
 
12) Infraestrutura hospitalar: Recomendamos a revisão das guardas de cama, garantindo 
maior segurança aos pacientes idosos. 
 
13) Acesso prioritário nas unidades de saúde: Pedimos preferência de atendimento para 
agilizar avaliações clínicas. 
 
14) Acessibilidade para idosos na RS 239: Solicitamos políticas públicas que facilitem o 
deslocamento e a acessibilidade para aqueles que residem do outro lado da rodovia. 
 

Agradecemos sua atenção a essas questões vitais para a qualidade de vida dos idosos 
em nossa comunidade. Estamos confiantes de que, com seu apoio, podemos promover 
mudanças significativas. 
 
Atenciosamente, 

 

 

 

Jerri Moraes   Joāo Paulo Berkembrock  Jair Wingert 
        Vereador (MDB)                    Vereador (MDB)  Vereador (PP) 

 


